

# GWI

## Danrem 082/CPYJ Tinjau Langsung Lokasi Pembangunan Batalyon Teritorial di Lamongan

Basory Wijaya - [JATIM.GWI.WEB.ID](http://JATIM.GWI.WEB.ID)

Jan 17, 2025 - 16:39



## \*Danrem 082/CPYJ Tinjau Langsung Lokasi Pembangunan Batalyon Teritorial di Lamongan\*

Lamongan,- Komandan Korem 082/Citra Panca Yudha, Kolonel Inf Batara Alex Bulo, S. Hub. Int., M. Hub. Int., hari ini melakukan peninjauan langsung ke lokasi yang telah ditetapkan sebagai lahan Pembangunan Batalyon Teritorial Pembangunan (BTP) yang terletak di Desa Slaharwotan Kecamatan Ngimbang Kabupaten Lamongan, Jumat (17/01/2025).



Kunjungan ini dilakukan untuk memastikan kesiapan lahan dan kelancaran proses pembangunan ke depannya.

Dalam peninjauannya, Danrem didampingi Kasipers Korem 082/CPYJ Letkol Inf Sodik, Kodim 0812/Lamongan Mayor Arh Ngateno, Kapenrem 082/CPYJ Mayor Inf Arief Effendi, Danramil 0812/06 Ngimbang Kapten Inf Mustoha serta Muspika Ngimbang dan Pihak Perhutani KPH Mojokerto.

Pembangunan BTP ini merupakan langkah strategis untuk meningkatkan kemampuan TNI dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di wilayah Lamongan," tegas Danrem 082 dalam sambutannya. "Keberadaan Batalyon ini diharapkan dapat memberikan kontribusi positif bagi pembangunan daerah dan kesejahteraan masyarakat.

Danrem 082/CPYJ juga menyebutkan bahwa tujuan peninjauan lahan ini untuk memastikan kelayakan wilayah dan medan yang ada serta langkah awal dalam mendukung keberlanjutan tugas-tugas TNI di wilayah teritorial.

"Batalyon Teritorial adalah salah satu satuan di tubuh TNI yang memiliki peran penting dalam mendukung stabilitas keamanan di wilayah, serta memberikan dukungan dalam pelaksanaan tugas-tugas sosial kemasyarakatan," sambungnya

Danrem juga menyebutkan, lokasi yang dipilih untuk pembangunan BTP dinilai sangat strategis karena sumber air memadai, dekat dengan masyarakat, aksesibilitas yang baik, atau kondisi tanah mendukung, Serta lahan yang telah disiapkan juga cukup luas untuk menunjang seluruh fasilitas yang dibutuhkan oleh sebuah batalyon.

Kehadiran BPT, nantinya akan semakin memperkuat kemampuan TNI dalam menjalankan tugasnya sebagai penjaga kedaulatan negara, serta mitra bagi masyarakat dalam berbagai kegiatan sosial.

Diharapkan dengan adanya BTP dapat memberikan dampak positif bagi masyarakat, seperti peningkatan keamanan, keterlibatan dalam pembangunan daerah, dan berbagai program-program lainnya,” Pungkasnya. (Penrem)